Presentación del "Cartel de Cego..."

El aula ferrolana de la UNED acoge hoy, a las 19.30 horas y en un acto abierto al público -con inscripción previa-, la presentación del "Cartel de Cego: Don Gaiferos de Mormaltán". Este romance, versionado por diferentes autores, relata la leyenda, en clave medieval, de este personaje, que fallece al final de su peregrinación a Santiago de Compostela. El autor, Perico Castro -ilustrador y pintor-, el escritor Jesús Piñeiro y el violinista Javier Cedrón participan en el acto.

JOFRE Concierto de piano

Alumnado de piano del Conservatorio Profesional de Música Xan Viaño de Ferrol interpretará esta tarde un repertorio clásico en un concierto previsto para las 19.30 horas en el Jofre. La entrada es gratuita.

TORRENTE Ópera del San Xoán

La compañía de ópera del CEIP San Xoán de Filgueira, creada por el alumnado de sexto en el marco del proyecto Lóva, presentará esta tarde su obra en el centro cultural Torrente Ballester. Será a las 19.00 horas.

FENE Magia divertida

El Mago Paco ofrecerá esta tarde, a las 18.00 horas en la biblioteca municipal de Fene, el espectáculo "Mavia divertida 2.0". Está dirigido a niños y niñas de entre 3 y 12 años y la entrada es gratuita hasta completar aforo.

La Habitación Roja presenta en acústico los temas de su último disco, "Memoria"

El grupo actuará mañana en el Jofre en el marco del ciclo "SON(S) Ferrol" impulsado desde el área de Cultura

REDACCIÓN FERROL

Tras haber celebrado su vigésimo aniversario por todo lo alto, el grupo valenciano de pop La Habitación Roja llegará mañana al teatro Jofre de Ferrol con su nuevo trabajo bajo el brazo, "Memoria".

Será además uno de los primeros conciertos de la banda tras el grave percance médico que llevó a la hospitalización de su cantante, Jorge Martí, por un tromboembolismo pulmonar.

El concierto tendrá lugar a las 21.00 horas y las entradas pueden ser adquiridas desde doce euros.

El público tendrá la oportunidad de escuchar en directo su último trabajo en el que será uno de los conciertos "más trascendentes y emocionantes de la historia de la banda, que de una forma excepcional para un grupo pop



lmagen de la banda que mañana ofrecerá un concierto en el Jofre

no dejó de crecer en ningún momento a lo largo de su trayecto-ria", señalan desde la productora

La cita se enmarca en el ciclo "SON(S) Ferrol" impulsado desde la Concellería de Cultura de Ferrol y que sigue apostando por la calidad musical y el eclecticismo

en su selección artística, optando en este caso por una destacada banda de pop nacional tras el paso por el programa de artistas internacionales tan heterogéneos y destacados como Jorge Drexler, Natalia Lafourcadde o Tricky, tal y como se informó. o

Concentración de la CIG Ensino en demanda de mejoras de las condiciones laborales

REDACCIÓN FERROL

La CIG Ensino ha convocado para esta tarde una serie de concentraciones en la comunidad gallega para demandar la recuperación de los derechos de los profesores, como la mejora de las retribuciones y de las condiciones labora-

les. En Ferrol, la movilización tendrá lugar a las 20.00 horas delante del edificio de la Xunta de Galicia, en la plaza Amada García.

El sindicato critica a la Consellería de Educación por "converter nunha fraude a negociación de retribucións docentes". Dicen además que la Xunta se confirman "como auténticas sucursais de Madrid e demostran unha actitude mesquiña co seu profeso-

Añaden que las propuestas d del gobierno gallego no solo no contribuyen a recuperar el poder adquisitivo perdido en estos años de recorte, sino que tampoco los equipara con el resto del profesorado del estado español. o

La Asociación Muíño do Vento rinde homenaje esta tarde a **Pedro Guimarey Filgueiras**

REDACCIÓN FERROL

La figura del escritor y político ferrolano Pedro Guimarey Filgueiras será recordada hoy en su ciudad natal a través del homenaje con el que la Asociación Sociocultural Muíño do Vento quiere contribuir al reconocimiento de su trayectoria.

Autor de diferentes obras, como la merecedora del ganador del II Concurso Nacional de Teatro y Literatura "Nidos de esclavos", una obra que refleia el entorno de los astilleros de la ciudad ferrolana, o "Pepa Andrea"

Ante el golpe de Estado de julio de 1936, "sabemos que Pedro Guimarey era unha figura sinalada pola dereita, a cal molestáballe a crítica social da súa obra", indican.

El día 20 de septiembre fue

A las 19.00 horas será colocada una placa en Armas y a las 20.00 habrá un acto en el Centro Cívico de Canido

asesinado por un grupo de falangistas.

Representación

El programa de homenaje previsto para esta tarde dará comienzo a las 19.00 horas con la colocación de una placa conmemorativa en la Praza de Armas (esquina con rúa Rubalcava).

A las 20.00 horas tendrá lugar, en el Centro Cívico de Canido, un acto con la participación de la familia, historiadores y también del Concello de Ferrol.



Míkel Díaz acercó al alumnado del colegio La Salle al mundo de los drones y la fotografía aérea

El alumnado del colegio La Salle de Ferrol recibió el martes la visita de Mikel Díaz, ingeniero técnico naval en Navantia -es jefe de obra y mantenimiento de las fragatas de la Real Armada de Noruega – y aficionado a la fotografía y a los drones, cuestiones sobre las que disertó. También mostró alguno de los vídeos que graba con sus drones y que cuenta en su canal de Youtube.